
「岡山米子線を全線４車線化し、境港までつなげよう！」
　令和6年11月14日に中国横断自動車道岡山米子線整備促進総決起大会を海運ビルで開催しました。大
会では、「米子・境港間を結ぶ高規格道路の早期実現」、「岡山米子線の全線４車線化の早期実現」および
「高規格道路ネットワークの構築に係る予算確保について」を求める決議を採択し、平井知事から山本道路
局長へ、伊木会長から西日本高速道路(株)小笹取締役常務執行役員へ要望書を手交しました。

中国横断自動車道岡山米子線(蒜山IC～境港間)整備促進総決起大会を開催しました。

【主催】

鳥取県、中国横断自動車道岡山米子線(蒜山IC～境港間)整備促進期成同盟会

【共催】

中国横断自動車道岡山米子線整備促進鳥取県議会議員連盟、中国横断自動車道岡山米子線全線4車線化促進市議会連盟、

鳥取県西部地域振興協議会、中海・宍道湖・大山圏域市長会、境港管理組合議会、

米子・境港間を結ぶ高規格道路建設推進議員連盟、中海・宍道湖８の字ルート推進会議
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